

TEMPERATURE

Table with 2 columns: Direction, Temperature. Includes Fahrenheit and Celsius scales for various locations like New Orleans, St. Louis, etc.

MARINS FRANÇAIS

La Nouvelle-Orléans nous sommes accablés à voir fréquemment le pavillon français sur un ou plusieurs navires de guerre...

La catastrophe de la Chapelle.

La terrible catastrophe du chemin de fer de la Chapelle a provoqué une très vive émotion dans Paris. Des curieux, en nombre considérable, sont allés à la Chapelle dès la première heure...

Les Croiseurs Français.

Le croiseur cuirassé français Duplex, dont nous avons donné une description complète dimanche matin et qui porte le pavillon de l'amiral Boud de Lapeyrière, commandant en chef la division navale de l'Atlantique...

Mort de la Sœur Rosalie.

Il vient de mourir dans une petite ville d'Italie, à Altamura, une religieuse qui s'appelait Sœur Rosalie. Elle était âgée de 82 ans...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

L'espionnage en Allemagne.

On écrit au "Petit Journal" : Le comte de Pasdowsky, secrétaire d'Etat à l'intérieur, vient d'adresser aux autorités de l'empire une circulaire pour obtenir une surveillance plus active de l'espionnage français en Allemagne...

L'enquête judiciaire.

L'enquête sommaire faite par M. Mittelhauser, commissaire spécial de la gare du Nord, ne lui a pas permis tout d'abord de dégager les responsabilités. Il est prouvé, du reste, que les causes de la catastrophe sont dans ce grand Paris qui est abasourdi...

La flotte russe.

Baie de Sude, 9 janvier.—La division de la seconde escadre russe du Pacifique, commandée par le vice-amiral Bestrovsky, composée des croiseurs Oleg, Isourud, Dnieper et Rion, et des contre-torpilleurs Grozny, Gremiski et Reziy, qui avait été retardée pendant quelques jours dans la Baie de Sude, de la Crète, est partie cet après-midi pour Port Saïd...

La flotte russe.

Baie de Sude, 9 janvier.—La division de la seconde escadre russe du Pacifique, commandée par le vice-amiral Bestrovsky, composée des croiseurs Oleg, Isourud, Dnieper et Rion, et des contre-torpilleurs Grozny, Gremiski et Reziy, qui avait été retardée pendant quelques jours dans la Baie de Sude, de la Crète, est partie cet après-midi pour Port Saïd...

La flotte russe.

Baie de Sude, 9 janvier.—La division de la seconde escadre russe du Pacifique, commandée par le vice-amiral Bestrovsky, composée des croiseurs Oleg, Isourud, Dnieper et Rion, et des contre-torpilleurs Grozny, Gremiski et Reziy, qui avait été retardée pendant quelques jours dans la Baie de Sude, de la Crète, est partie cet après-midi pour Port Saïd...

La flotte russe.

Baie de Sude, 9 janvier.—La division de la seconde escadre russe du Pacifique, commandée par le vice-amiral Bestrovsky, composée des croiseurs Oleg, Isourud, Dnieper et Rion, et des contre-torpilleurs Grozny, Gremiski et Reziy, qui avait été retardée pendant quelques jours dans la Baie de Sude, de la Crète, est partie cet après-midi pour Port Saïd...

La flotte russe.

Baie de Sude, 9 janvier.—La division de la seconde escadre russe du Pacifique, commandée par le vice-amiral Bestrovsky, composée des croiseurs Oleg, Isourud, Dnieper et Rion, et des contre-torpilleurs Grozny, Gremiski et Reziy, qui avait été retardée pendant quelques jours dans la Baie de Sude, de la Crète, est partie cet après-midi pour Port Saïd...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Les Bénévoles.

Le nombre des morts est officiellement de treize. Les cadavres ont été transportés à la Morgue où ils ont été reçus par M. Gerne, chef du cabinet du préfet de police...

Feuilleton L'Abéille de la N. O. LA DÉLAISSÉE GRAND ROMAN INÉDIT. Par Georges Madaque. TROISIÈME PARTIE Le Pavillon de Chasse.

"M. Béchet! c'est moi! au secours!" La surveillance dut aller se placer après du lit. "C'est égal, pensa le paysan, que les cris de l'enfant éveillé versaient il se "c'est" pas sans raison à appeler comme ça M. Béchet!

"Vous avez reconnu votre époux?" Sabine se frotta et se le répétait encore, s'efforçant à une conviction qui n'était pas complète. L'amour physique semblait avoir repris entre eux toute son autorité. Et cependant il y avait du côté d'Alex une sorte de réserve sur laquelle elle ne se trompait point.

Le soir désigné, et devant l'offre de remettre au lendemain, accepta de sa femme. Madame de Morcef plutôt treize d'habitude—même dans ses expressions les plus sincères d'amitié—était bien autrement aimable, que ni l'un ni l'autre, ne l'avait jamais vu.

à Pargnies, vous avez pu en juger pendant ce dîner. —En effet, répondit Alex, cela ne vaut pas dire que je sois forcé d'accepter. Evidemment. —Et je n'accepterai pas... ou plutôt je trouverai au dernier moment, un motif pour m'abstenir.

—Vous avez toujours été nos principaux hôtes... On remarquera votre abstenction. —Je ne suis pas tenu à assister consécutivement, à vos chasses à courre... pas plus que vous n'êtes tenu d'assister aux miennes.

—Je vous laisse toute liberté d'appréciation, répondit-il vous ne pouvez vous défendre, je ne puis vous en tirer de votre félonie. "Vous avez peur du divorce, je ne veux point enlever à mes enfants la mère qui, je veux le croire, fut victime de votre machiavélisme.